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邵阳日报讯（记者 伍洁） 12月
10日，我市召开村（社区）“两委”换届
选举工作业务培训会，传达学习贯彻
中央、省委、市委有关部署安排，推进
全市村(社区)“两委”换届选举工作。
市委常委、组织部部长张皓出席。

张皓指出，村（社区）“两委”换届
工作是全市基层政治生活的一件大
事，要提升政治站位，切实增强做好村
（社区）“两委”换届工作的责任感使命
感紧迫感，强化责任担当，勇于破解难
题，善于改革创新，在全省创造邵阳新
经验、新样板。要坚持目标导向，正视
问题短板，认真总结试点工作经验，为
全面铺开换届工作打牢基础。

张皓强调，要坚持把政治标准摆
在首位，注重提高人选质量，着力优化
结构，选优配强党组织带头人。要严格
依法依规，精准精细操作，严肃换届纪
律，强化宣传引导，把抓好风险防控贯
穿工作全过程。各级党委部门要加强
组织领导，深入谈心谈话，精准督促指
导，抓好统筹协调，强化责任落实，确
保高标准高质量完成村（社区）“两委”
换届选举工作。

培训会上，印发了严肃换届纪律
“八严禁”“七严禁”和问责追责“十种
情形”，对全市参与村（社区）“两委”换
届选举工作的党员干部、村（社区）党
员和候选人提出了明确纪律要求。

坚持政治标准 严肃换届纪律
全市村（社区）“两委”换届选举工作业务培训会召开

张 皓 出 席

邵阳日报讯 （记者 宁如娟
通讯员 曾少石） 12 月 10 日上午，
全市冷链食品疫情防控工作调度会召
开，分析当前冷链食品疫情防控形势，
部署落实疫情防控工作任务。副市长
晏丽君出席。

会议传达了省、市冷链食品新冠
病毒疫情防控工作相关会议和文件精
神，听取了市市场监管、商务、卫生健
康、交通运输、农业农村、邮政管理、海
关等市冷链食品疫情防控工作组成员
单位关于近期疫情防控工作开展情况
汇报，明确当前疫情防控重点工作。

晏丽君指出，各级各部门要提高

政治站位，时刻绷紧疫情防控这根弦，
坚决执行“外防输入、内防反弹”疫情
防控策略，按照“科学、精准、有效”要
求，毫不松懈地抓好冷链食品疫情常
态化防控工作。要强化责任担当，严格
落实属地管理、行业管理责任，推进精
准监测、加大监管、全面消毒、培训到
位、溯源规范等举措，把冷链食品疫情
防控措施落实落细落到位。要强化组
织领导，进一步完善工作机制，加强协
作配合，建立部门间线索通报和案件
移送制度，切实形成执法合力，对检查
发现的重大问题和线索依法处理、及
时移交相关部门，实行全流程追溯。

切实做好冷链食品疫情防控

邵阳日报讯（记者 胡梅 通讯员
彭毅 朱俊全）12月9日上午，副市长
仇珂静专题调研市科技局的科技创新
工作。

2020年以来，我市科技创新的各
项标志性指标均较以往有了明显提升，
全年R&D经费支出预计达到34.5亿
元，增长64.6%；大力实施高新技术企业
倍增计划，全年新申请认定158家，预
计年底高新企业达 329 家，同比增长
101.84%；完成科技型中小企业评价入
库340家，超额完成省定300家的任务。

仇珂静充分肯定市科技局的工作
成绩和工作思路。她指出，全市科技部

门要深刻学习理解习近平总书记对湖
南工作的重要指示精神，围绕“三高四
新”发展战略，制定出符合上级要求和
切合邵阳实际的十四五科技发展规划；
围绕把邵阳打造成具有核心竞争力的
科技创新高地来构建科技创新平台，支
持科技创新企业，引进科技创新人才。

仇珂静强调，市科技局要立足打
造成一支富有战斗力、凝聚力、感召力
的科技服务队伍，加速推进科技成果
转化和产业化，持续推进高新技术企
业倍增计划，建立产学研用一体化的
创新机制，给创新主体努力营造良好
的创新创业环境。

支持科技创新 推进“三高四新”

邵阳日报讯（记者 伍洁 通讯员
莫卫华） 12月11日，市工商联（总商
会）举行第十五届五次执委会暨学习
贯彻中共十九届五中全会精神培训
班。市政协副主席、市工商联主席蒋科
荣参加会议。

会议总结今年全市工商联所做的
工作，学习贯彻中国共产党第十九届五
中全会精神，表彰2020年度优秀商会。

当天的培训班上，省委党校教授
李伟舵以《跨越关口，行稳致远》为题，
结合党的十九届五中全会精神，分析
疫情影响下中国经济形势与政策展
望。市司法局四级调研员袁能进行《民
法典》知识的学习讲解。来自全市各县
市区的工商联主席、党组书记以及商
会会员和民营企业家代表300多人听
取了讲座。

市工商联召开第十五届五次执委会

12 月 7 日晨，绥宁县宝庆联纸
有限公司家属区传来阵阵悦耳动听
的萨克斯声。

蒋太武1970年出生在长铺子苗
族侗族乡，19 岁成为绥宁县宝庆联
纸有限公司一名正式职工，后与该
公司一名临聘员工李五姝喜结连
理。当时，宝庆联纸有限公司是绥宁
县的“纳税大户”、邵阳市“纳税十
强”，还曾获得全省“农业产业化龙
头企业”称号。在该公司工作，蒋太
武两口子收入不错。

随着时间流逝，身为制浆车间
“岗位能手”的蒋太武心情越来越沉
重。他发现家乡山上的树木越来越
少，以前清澈见底的巫水也逐渐散
发异味。从小热爱音乐的蒋太武逐
渐将自己平时喜欢的小号、唢呐、葫
芦丝等全部打入冷宫，人也变得闷
闷不乐。

2019年12月31日，由于存在部
分突出生态环境问题，绥宁县宝庆
联纸有限公司停产整顿。虽然夫妻
双双待岗，蒋太武夫妇却觉得心情
格外舒畅。不久，凭借自己擅长中西
乐器的特长，蒋太武迅速在县城一
家青少年才艺培训机构找到一份新
的工作，妻子李五姝也进入一家民
族特色餐馆工作。

绥宁县宝庆联纸有限公司的停

产给绥宁县的生态环境带来立竿见
影的良好影响。眼看绥宁天更蓝，水
更绿，山更青，野生动物更多，蒋太武
喜不自禁，重新拾起了那些一度置之
高阁的乐器。可不知为什么，他总觉
得原来的那些乐器都不能充分表达
自己的澎湃激情，于是他想到了声音
高亢嘹亮的萨克斯。一试，果然称心
如意。

从此，蒋太武迷上了萨克斯演
奏，并熟悉了《归家》《绿袖子》《清
晨》《春风》《世界之巅》《午夜情深》
等经典萨克斯名曲的演奏。

“萨克斯的音色非常优美，越

吹越觉得我们生活美好。”蒋太武
说。为了把演奏萨克斯的美好感
觉传递给更多的人，他组建了“萨
友”微信群，经常和“萨友”们到县
城的民族风雨桥、体育馆、沿江风
光带甚至寨市古镇、黄桑景区等
地吹奏。

“我们在户外吹奏萨克斯时，经
常引得许多路人驻足观看，大家还
纷纷掏出手机拍照，把我们当明
星。”蒋太武笑呵呵地说。

高 亢 嘹 亮 的 旋 律
——原宝庆联纸制浆岗位能手蒋太武的新生活

邵阳日报记者 袁光宇 通讯员 刘 芸

蒋太武与“萨友”们的表演引来路人围观。

孩子们围着围巾通过视频与海南大学的爱心哥哥姐姐打招呼。

邵阳日报讯 （记者 袁光宇
通讯员 呙奕州 刘沛东） 12月
8日上午，56条从海南大学寄至北
塔区万岁庙小学的手工围巾，生动
证明“海内存知己，天涯若比邻”这
句古诗绝不是冷冰冰的文字，而是
实打实的温暖。

大祥区籍的刘文彪和邓航分
别是海南大学土木建筑工程学院
和人文传播学院的大二学生，他
们同为该校爱心艺术团成员。两
人通过网络得知，北塔区万岁庙
小学虽然办学条件相对艰苦，但

老师乐教、学生好学，其中部分留
守孩子和贫困家庭孩子亟需社会
关爱。在海南大学爱心艺术团指
导老师赵红亮的组织下，该团 56
名各族学生手工编织了 56 条围
巾，并附上爱心寄语，一并寄送到
万岁庙小学。

万岁庙小学设小学一年级至
五年级，共有在校学生90名，教职
员工11人。当天，从5个班级中抽
选的56名学生代表戴上漂亮柔软
的围巾，通过视频与千里之外的海
南大学爱心艺术团成员代表举行

了线上捐赠仪式。万岁庙小学学生
代表现场齐唱《感恩的心》，向海南
大学爱心艺术团表示谢意；海南大
学爱心艺术团的成员代表鼓励邵
阳小朋友德、智、体、美、劳全面发
展，将来考上理想大学。

“我会永远记得这条围巾，永
远记得编织这条围巾的海南大学
爱心姐姐张淑敏以及她写给我的
爱心寄语，好好学习，乖乖成长！”
万岁庙小学11岁的五年级学生熊
师杰系着刚刚收到的杏黄围巾，高
兴而坚定地说。
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邵阳日报讯 （通讯员 胡锷亮
张青林） 12月3日，邵东水东江镇建
档立卡贫困户曾某志的扶贫卡上收到
了一笔1000元的助学金，这是广东省
湖南邵东商会曾某夫妇匿名捐赠的爱
心助学金。

今年 9 月开学以来，广东省湖南
邵东商会的爱心会员陆续为邵东各乡
镇30余名贫困学子匿名捐赠助学金4
万余元。

从 2016 年共青团邵东市委开展
“关爱家乡、真情回报”助学活动以来，
广东省湖南邵东商会积极响应，连续5

年联系共青团邵东市委并组织爱心会
员一对一资助贫困学生，累计捐资助
学50余万元，资助困难家庭学生100
余名。资助对象涵盖小至高中在校学
生和大一新生，资助金额为 1000 到
5000元不等。据不完全统计，该商会历
年资助的学生中，已有50余名学子先
后考取中山大学、中南大学、湖南师范
大学、湖南农大等高校。今年9月又有
5名受资助的学生迈入了大学校门。

广东邵东商会资助家乡贫困学生

邵阳日报讯 （记者 罗 俊
通讯员 孙国俊） 12 月 7 日至 8
日，市税务系统举办学习贯彻党的
十九届五中全会精神专题研讨班。

期间，市委学习贯彻党的十九
届五中全会精神宣讲团成员杨平作
专题辅导讲座，全体学员共同深入
学习领会全会精神，并围绕总结“十

三五”时期和今年以来工作、谋划
2021年和“十四五”时期工作思路进
行研讨。

“各级税务部门要以全会精神
为指导，与贯彻落实习近平总书记
考察湖南重要讲话精神相结合，切
实把学习贯彻全会精神的成果转化
为谋划发展的正确思路、推动落实

的具体举措、解决问题的实际成
效。”市税务局党委书记、局长李剑
平在研讨中说。

下一步，全市税务系统将持续
深入学习贯彻党的十九届五中全会
精神，坚持新发展理念，以完善税收
治理体系和提升税收治理能力为抓
手，高质量组织税费收入，高标准推
进税费改革，高要求落实减税降费，
高品质优化纳税服务，高水平建设
税务队伍，持续深化“放管服”改革
和优化税收营商环境，全面推进税
收现代化建设，为更好服务“六稳”

“六保”和构建邵阳新发展格局、推
动高质量发展积极贡献税务力量。

贡献税务力量 推动高质量发展
市税务系统举办学习贯彻党的十九届五中全会精神专题研讨班

■深入学习贯彻十九届五中全会精神


